



Das Wuppertaler Rathausgebäude enthält an der Eingangsfassade keinen Hinweis auf das Rathaus der Stadt Wuppertal. Auf das Standesamt wird hingegen mit einem Schild an der Eingangsfassade des Rathauses hingewiesen.

Für Fremde und Besucher unserer Stadt ist das Rathaus nicht ohne einen entsprechenden Hinweis zu erkennen, zumal im Verwaltungsgebäude am Neumarkt in Wuppertal-Elberfeld ebenfalls das Wuppertaler Rathaus vermutet werden kann.

Vorschläge, wie diese Beschilderung in Bild und Text aussehen könnte, sollen in der Wuppertaler Bevölkerung erfragt werden. Die Gewinner des Ideenwettbewerbs können durch den Gestaltungsbeirat der Stadt Wuppertal ermittelt werden.

Mit freundlichen Grüßen

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'J. Henke', written in a cursive style.

Jürgen Henke

- Fraktionsvorsitzender -